La Semaine du Goût éveille les papilles des minots

Ateliers au parc du 26° Centenaire et cantine en fête jusqu'à vendredi

iam! À l'occasion de la Semaine du Goût depuis hier et jusqu'à vendredi, des artisans régionaux, agriculteurs bio, restaurateurs et professionnels des métiers du goût partiront à la rencontre des 400 élèves de 10 écoles marseillaises pour une découverte éducative, gustative et citoyenne. Hier c'est au parc du 21° centenaire que les premiers enfants ont été accueillis pour des ateliers forcément festifs.

Deux écoles, l'une des Chartreux, l'autre de la Fourragère ont donné le coup d'envoi et les élèves sont partis à la découverte des saveurs. Car toute la semaine, à raison de deux écoles par jour, seront proposées des visites commentées et des animations pédagogiques autour des différents jardins (provençal, oriental, africain et asiatique), chacun présenté autour de l'histoire d'une plante ou d'aliments venus d'ailleurs. "Les écoliers de tous les quartiers viennent passer une journée complète", explique Danielle Casanova, l'adjointe déléguée à l'éducation. Cette journée est également l'occasion pour ces jeunes Marseillais de réfléchir sur l'équilibre environnemental, social et économique, ainsi que sur la collecte sélective, ou l'importance de l'eau dans le monde.

"Nous faisons ainsi des ateliers sur l'eau, le tri en plus de cette éducation au goût toute l'année pour faire aimer les épinards ou des légumes moins



Jusqu'à vendredi, 400 écoliers auront les papilles en ébullition via des animations au parc du 26° centenaire mais aussi à la cantine avec des menus spéciaux. /PHOTO B.SOUILLARD

communs comme les blettes. C'est notre rôle d'éducation alimentaire".

Car la Ville souhaite chaque jour relever le défi: affiner le goût et éveiller les papilles des minots à l'école. Pas facile quand on sert 50 000 repas par jour dans les cantines des écoles-soit plus de 6 millions de repas chaque année.

La Ville met le paquet sur des repas bio et les produits issus de l'agriculture locale: du pain aux carottes en passant par le riz de Camargue. D'ailleurs mercredi dernier, la commission des menus à fixer les repas des trois mois à venir avec notamment les représentants des parents et aussi toutes les infos remontées depuis les tablettes tactiles de la Sodexo pour évaluer les menus appréciés ou non.

"En sortant des selfs, les en-

fants précisent ce qu'ils ont aimé. En fonction, on rectifie les recettes". Cette semaine place au miel et au chocolat... Grande nouveauté aussi pour les parents cette fois: on peut payer la cantine sur internet sur sodexo-marseille.espace-fa-

mille.net. Une petite révolution même si demain de nombreuses cantines resteront portes closes... pour grève.

Agathe WESTENDORP